

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 6 TA 2017/2018

15711216 - FIQKI RAHMAWATI FAUZIAH

STATION	FEEDBACK
IPM CARDIOVASKULER	anamnesis oke, pemasangan ekg oke, intepretasi kurang tepat, dx dan dd oke, edukasi bs ditambahkan dengan olahraga.
IPM ENDOKRIN METABOLIK	Ax: coba fiqki perjelas BB turun dalam 4 bulan itu berapa kilo??? nek cuma 1 kg kan gpp. fiqki tidak menanyakan penurunannya berapa kg. Ax tidak menanyakan hal yang memperberat/memperingan gejala. tidak menanyakan RPK. riwayat kebiasaan, tempat tinggal dan pekerjaan. Px penunjang: hanya betul 2 dari 3 yang diminta, selain itu Px penunjang juga tidak diintepretasikan (padahal di soal di minta untuk mengintepretasikan). DD: hipertiroid dan hipotiroid. Dx: hipertiroid (kurang lengkap ya)seharusnya hipertiroid ec suspek struma difusa toksik(grave disease). Edukasi: pasien perlu diedukasi mengenai pentingnya konsumsi zat gizi yg seimbang, pola hidup sehat dan pasien disarankan/ dikonsulkan ke Sp.PD (bila diperlukan). Terapi: Dosis PTU bukan 4 mg, dan pemberiannya juga bukan 1x1. coba di baca lagi ya.
IPM GASTROINTESTINAL	Anamnesis, RPK belum ditanyakan. Pemeriksaan abdomen, I-A--P-P. Urutan pemeriksaan tidak runtut dan tidak lengkap. Diagnosis dan DD tidak tepat. Terapi menyebutkan 2 jenis obat tetapi dosis dan sediaan tidak tepat.
IPM GENITOURINARIA	px fisik tidak lengkap, anda tidak melakukan RT dengan benar, persiapan alat tidak lengkap urin bag belm disiapkan).
IPM KULIT	rpd terkait riwayat cacar air tidak digali, dan faktor yang memunculkan penyakitnya juga, pertanyaan terkait dengan ventilasi juga kurang relevan/ interpretasi ukk belum menyebutkan jumlah dan istilah penyebaran tidak dengan istilah dermatologi yang sesuai/ cara pemeriksaan belum tepat caranya... waktu habis
IPM MATA	bagus fao lengkap..
IPM MUSKULOSKELETAL	assessment sudah ok,pada pemeriksaan fisik tidak melakukan pemeriksaan fisik lokalis,ttidak melakukan pemeriksaan ROM,pemeriksaan penunjang sudah menyebutkan 2 yang tepat tapi tidak diinterpretasikan,diagnosis kerja tidak tepat,edukasi sudah dilakukan tapi kurang lengkap dan kurang tepat (kurang rencana rujukan dan rencana tatalakasana,pemeriksaan kurang teliti (lakukan pemeriksaan lokalis pada daerah yang sakit y dek)
IPM NEUROBEHAVIOR	ok
IPM SISTEM RESPIRASI	interpretasi foto x-ray dada salah, dx bronkhitis dd bronkhiectasi dan penumonia
IPM THT	Ax : sudah baik. Px : posisi pemeriksa melakukan pemeriksaan telinga bagaimana ya? (perbaiki posisi pemeriksanya ya. Palpasi preauricular (termasuk nyeri tekan tragus)?, auricular?, post auricular gmna?. Pemeriksaannya kurang sistematis. DD : OE, Furunkel, Serumen Prop. Dx : Serumen prop. --> dilengkapi.. serumen prop ditelinga yg mana? AD atau AS?. Edukasi : hati-hati memberikan edukasi terkait membeli cerumen hag di apotek dan disuru membersihkan di rumah menggunakan senter --> bagaimana jika serumennya keras? efeknya apa nanti jika dipaksakan diambil sendiri di rumah dengan serumen hag?